



■ POLÍTICA CRIMINAL

La Universidad participa en un proyecto europeo para aumentar la confianza en la justicia

L.G.

La Universidad de Salamanca participará en el proyecto internacional FIDUCIA para investigar en qué manera la política criminal puede favorecer la confianza de los ciudadanos en la justicia. La iniciativa está auspiciada por la Comisión Europea, que ha concedido 2,7 millones de euros para su desarrollo, y cuenta con la participación de instituciones académicas de reconocido prestigio, la Universidad de Oxford, el Max Planck Institute for Foreign and International Criminal Law y la London School of Economics.

El trabajo centrará su atención en cuatro ámbitos de la nueva delincuencia europea, como los delitos informáticos, el tráfico de droga, el tráfico de seres humanos y los delitos relacionados con la inmigración y las minorías étnicas.

El proyecto, que empezará el próximo mes y se prolongará durante tres años, está diseñado para encontrar fórmulas eficaces para hacer frente a la nueva delincuencia. Para ello combinará la teoría y la práctica de expertos de varios países europeos sobre la dinámica de la confianza pública y de la legitimidad institucional.